

このおたよりは、『明保小のアジサイ』をきっかけにご縁がある方・今までせん定ボランティアなどでお世話になった方などにお届けしています。

皆さまこんにちは。
今年もアジサイの季節がやってきました。
世の中は今だコロナ禍にあっても花々は変わらず咲いています。日頃、地域・保護者の皆様のご協力・見守りして下さいているおかげです。ありがとうございます。

(右写真は6/23)



今年の花は少ない?

「今年は花が少ないですね」という声が地域の方からよく聞かれます。これは、昨年の夏季せん定を例年より強行したためと考えられます。つまり、大きな株をかなり大胆に切り戻して小さくしたので、花芽が少なくなったのです。その代り、新しい枝が成長して株の更新が行われ、来年以降はまた花をたくさんつけるのではないかと予想しています。

<明保のアジサイびと> vol.1

「花が咲いている学校はいいですね。」 ～阿部久さんの言葉から

野尻地区にお住まいの阿部久さんは、平成14年の明保小アジサイ整備計画（当時の周年記念事業）に携わって以来、現在に至るまでアジサイを見守り続けている方です。夏のせん定ボランティアには毎年参加、また、明保小放課後子ども教室で講師として子どもたちとの「アジサイのさし芽づくり体



験」や「冬芽観察会」などの活動を通して子どもたちに様々な事を伝えて下さっています。校長室に季節ごとに飾られている花々、これも阿部さんがご自宅で育てている花を持って来て下さっているとのこと。きっと明保小の子どもたちの心には色とりどりに咲く未来の種が植えられていることでしょう。



今年のせん定ボランティア活動について

今年のせん定は右の通りです。参加したい方は下記までご連絡下さい。（地域回覧・チラシ等で広くご案内することはありません。）

《夏季せん定》 7月18日(土) 朝8時に学校正面玄関集合 * 雨天決行 * 作業に適した服装・マスク着用で * 軍手・帽子・飲み物持参 * 当日受付可